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ANCINE, MANOEL RANGEL (ANCINE)

Posição

Durante a ABTA, em São Paulo, o presidente

da Ancine, Manoel Rangel, deu um recado

claro para TVs de fora: “Quer vir para o Brasil?

Entenda que tem que ter conteúdo brasileiro e

ponto. Estamos sempre abertos ao diálogo,

mas não vamos mais discutir a lei”.

... E mais

Rangel também disparou contra as operadoras

que distribuem canais estrangeiros em HD,

enquanto os nacionais seguem em SD.

“Esperamos que elas se ajustem sem que a

Ancine precise criar normas regulatórias.

Estamos de olho”, disse.
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